

Gambia agradece ayuda de Cuba en sector de la salud



Banjul, 8 ago (RHC) La ministra de Salud y Bienestar Social de la República de Gambia, Isatou Touray, expresó su agradecimiento por la importante contribución de Cuba al sistema de salud de su país.

Durante el encuentro con el embajador cubano Lázaro Herrera en esa nación, la titular valoró el apoyo solidario de la mayor isla de las Antillas en más de dos décadas y reafirmó el interés en continuar fortaleciendo los nexos de amistad y cooperación.

En la reunión se intercambió sobre el estado de las relaciones entre ambos países en esa esfera, incluida la labor de la brigada médica cubana que presta ayuda en ese territorio africano. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/168515-gambia-agradece-ayuda-de-cuba-en-sector-de-la-salud>



Radio Habana Cuba